Lebenslauf

Professor Dr. Alexander W. Roos

Jahrgang 1962

Geburtsort Eberbach

Wohnort Göppingen

Der 44-Jährige ist seit 1997 Professor für Betriebswirtschaftslehre im Studiengang Wirtschaftsinformatik. Seine Schwerpunkte sind Management, Organisation und Electronic Business.

Als Prorektor kümmert sich Roos vorrangig um die Themen Controlling und IT-Dienstleistungen sowie um den in Stuttgart-Vaihingen geplanten Erweiterungsbau für die Fakultät Information und Kommunikation, die derzeit in der Stadtmitte Stuttgarts untergebracht ist.

Roos studierte Betriebswirtschaftslehre an der Universität Stuttgart, wo er auch promovierte. Er war Controller bei der Robert Bosch GmbH und Projektleiter am Institut für Industrielle Fertigung und Fabrikbetrieb sowie beim Fraunhofer Institut für Arbeitswirtschaft und Organisation. Dort wurde er 1995 Leiter der Forschungsgruppe Informationsmanagement.

Erfahrung in der Selbstverwaltung der Hochschule hat Roos bereits als Studiengangsleiter, Prodekan seiner Fakultät und als Mitglied in Senat und Hochschulrat gesammelt. Roos ist Autor und Co-Autor von mehr als 40 Veröffentlichungen. Kontakte zu ausländischen Partnern der Hochschule pflegt er auf Meetings, Konferenzen und durch Vorträge. Zu den Hobbys des zweifachen Familienvaters zählen Bergsteigen, Musik und Lesen.